



Schilling 1511

Silbermünze des Kurrheinischen Münzvereins mit den Wappen der beteiligten Länder aus der Rückseite.

Vorn der Hl. Petrus über dem Stadtwappen von Köln.

Erst nach jahrhundertlangem Streit mit den Erzbischöfen wurde Köln 1475 Freie Reichsstadt mit eigener Münzprägung. Die Münzen zeigen daher regelmäßig das Stadtwappen und die Titulatur des Kaisers.

Informationen

1511 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F10

Inv. M18603
